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ESTADO DA BAHIA 

CÂMARA MUNICIPAL CAFARNAUM 
                           Poder Legislativo – CNPJ N°. 63.111.447/0001-58 
 
Ata de nº. 438/11 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos dezoito dias do 
mês de outubro de 2011 (dois mil e onze) na sede própria situada a Avenida Eronides Souza Santos nº. 
315, sob a Presidência do Vereador Manoel Neto de Souza que após verificar o quórum regimental, 
iniciou a Sessão às dez horas e quinze minutos da manhã, com as presenças dos Senhores Vereadores: 
Paulo Cezar Vaz Rocha, Everaldo Almeida Brotas, João Ribeiro Boaventura e Juvenal Bispo do 
Nascimento Junior. Na sequência o Presidente convidou o Vereador Juvenal Bispo do Nascimento Junior 
para fazer a Leitura bíblica, o mesmo leu Apocalipse Cap. 20, versículo 09. A seguir o Presidente 
autorizou a leitura da ata da Sessão anterior que não havendo ressalva foi aprovada. Em prosseguimento o 
Presidente autorizou a leitura das correspondências que chegaram, durante a semana. Dando continuidade 
aos trabalhos o Presidente autorizou a apresentação das proposições do Vereador Everaldo Almeida 
Brotas: Indicação de nº. 031/2011 que dispõe sobre incentivo por parte do Executivo ao Esporte em geral. 
Projeto de Decreto nº. 008/2011 que dispõe sobre concessão de Título de Cidadão Honorário de 
Cafarnaum ao Sr. João Batista Miranda. Projeto de Lei nº. 03/2011 que passa o Loteamento Paulo Jaques 
a denominar - se Rua Mario Araújo Barreto. O Vereador Everaldo Almeida Brotas comentou que é 
importante dar nomes as ruas de pessoas que fizeram e fazem história em nosso município, sendo uma 
forma de homenagear, e o saudoso Mario Barreto é um merecedor desta homenagem. O Vereador Juvenal 
Junior comentou que o saudoso Mario Barreto era um grande amigo, é merecedor da homenagem e 
parabenizou o Vereador Everaldo Almeida Brotas pelo belo projeto. O Vereador João Ribeiro Boaventura 
comentou que como grande amigo de Seu Mario Barreto, fica muito alegre pela homenagem e salientou 
que a biografia lida, realmente condiz com a vida e honestidade do saudoso Mario Barreto. O Vereador 
Paulo Cezar Vaz Rocha comentou que devido ao tempo não teve muita aproximação com Seu Mario 
Barreto, mas salientou que é uma homenagem bem vinda, pois, Seu Mario Barreto foi um homem 
honesto, bom pai de Família entre outras qualidades.  O Presidente parabenizou o colega Everaldo 
Almeida, comentando que foi muito feliz no seu Projeto, pois, seu Mario Barreto era um homem muito 
bom e que na próxima Sessão tem certeza que o Projeto vai ser aprovado. Dando prosseguimento o 
Presidente informou que se encontra em Tramitação na Casa o Projeto de Lei nº. 065/2011 do Poder 
Executivo que Ratifica Convênio de Cooperação entre Entes Federados celebrado entre o Município de 
Cafarnaum e o Estado da Bahia, autorizando gestão associada de serviços públicos de abastecimento de 
água e de esgotamento sanitário e dá outras providências. A seguir o Presidente concedeu espaço no 
Tema Livre: o Vereador Juvenal Junior comentou que em pesquisa feita, ficou constatado que essa Casa é 
a única com o sistema de comunicação precária. Salientou que o meio de comunicação é importante, 
servirá não só para os vereadores, mas também para a sociedade, quando assim necessitar e for urgente. 
Comentou que os comerciantes em geral, estão preocupados, assim como todos nós, em relação a 
segurança em nossa cidade, pois o índice de criminalidade está aumentando. Salientou que precisamos 
buscar e questionar as autoridades competentes, para que possam resolver o problema. O Vereador 
Everaldo Almeida Brotas comentou que sua indicativa em relação ao esporte é muito importante, pois 
essa é uma aclamação popular, solicitando mais apoio ao esporte, comentou que o Poder Público deve 
financiar o esporte, pois tem dotação no orçamento e salientou que foi criada nesta Casa a Secretaria de 
Esporte, onde essa foi excluída da Peça Orçamentária sem autorização dessa Casa. Comentou em relação 
aos recursos próprios do município e informou que o recurso para a Casa do Estudante está muito bom. O 
Vereador Paulo Cezar Vaz Rocha comentou que o sistema de telefonia na Casa, foi sim apresentado, mas 
que devido ao baixo duodécimo em 2010 não foi possível a instalação. Salientou que deve ser consultado 
a Mesa Diretora e o Jurídico, para resolver a situação. Comentou que em relação a Segurança, esteve 
conversando com a Capitã Sheila e ela informou que o problema está acontecendo em toda região, mas 
que já estão tomando as devidas providências para a resolução do problema. Comentou que o Esporte tem 
que ter mais apoio por parte do Executivo, pois está sobrando tudo para os vereadores. Comentou que já 
indicou a Criação de um Espaço Cultural em 2009 e até agora nada foi feito. Comentou também a 
respeito do espaço físico do nosso cartório, que já foi falado e debatido aqui por várias vezes, salientou 
que até arrumou uma casa para ser alugada, mas por questões de pagamento, acabou sendo não lançado o 
valor no orçamento do Judiciário. Finalizou comentando que o Poder Legislativo está buscando e fazendo 
sua parte e informou que a Srª. Maxisvalda vai marcar um dia para entregar, fazer e transferir títulos. O 
Vereador Everaldo Almeida Brotas comentou que o espaço físico do cartório é grave e somente o Poder 
Executivo pode botar no orçamento o aluguel e fazer um convênio com o Poder Judiciário. O Vereador 
Juvenal Junior comentou que a Revisão do Orçamento tem que ser feita no esporte, cultura e outras áreas, 
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salientou que o Executivo tem dotação orçamentária e poderia dentro dos recursos próprios, sendo 
autorizado por essa Casa, pagar o aluguel de uma casa para o funcionamento do cartório. Comentou que o 
Executivo não tem vergonha de ver o povo naquela situação, tomando chuva, sol, com fome e não fazem 
nada. Salientou que não houve e não há denuncias à Casa de Saúde por parte sua e do colega Paulo Cezar 
Vaz Rocha, o que há na verdade é um aluguel de 7.200,00 reais superfaturado, comentou que a prefeitura 
de Canarana tem uma Casa de Saúde digna e só custa 2.200,00 reais e a casa de Saúde de Cafarnaum 
custando 7.200,00 reais, não tem no mínimo capacidade para hospedar os pacientes. O Presidente 
comentou que todos os Vereadores foram felizes nas suas colocações e salientou que os vereadores são os 
que estão dando suporte ao esporte e espera que se tem orçamento, tem que fornecer os materiais 
esportivos. Discutidos os assuntos nada mais havendo a constar o Presidente agradeceu as presenças de 
todos e autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada conforme segue assinada pelos Vereadores 
presentes.  
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